



# Numérixplore, un défi à relever pour nos 3 classes de 4è !

publié le 06/05/2024

Êtes-vous prêts à jouer ?

---

*Descriptif :*

À la découverte des métiers du numérique tout en s'amusant avec PIX !

La classe qui remportera le challenge gagnera une journée d'ateliers au Futuroscope !

---

Notre collège participe au défi Numérixplore en cette fin d'année !

C'est l'occasion d'améliorer ses connaissances et compétences numériques via Pix tout en s'amusant et en relevant le défi en classe !

Alors qui des 4A, 4B ou 4C ira au Futuroscope pour une journée inédite ?



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.